



平成31年度 《祝 開校20周年》

東落合小だより

ホームページ

<http://schit.net/tama/eshigashiochiai/> 年度末最終号

多摩市立東落合小学校

校長 鈴木 純一郎

令和 2 年 3 月 2 5 日

ありがとうございました

～平成31年度 教育課程修了～

校長 鈴木純一郎

臨時休校期間中の学校では、16日（月）から申し込みのあった約20名の子供たちを受け入れており、全員がマスクをしていながらも、元気な姿を見ることが出来ます。校内にある東落合小学童クラブに通う子供たちが校庭に出て、楽しそうに遊ぶ様子に安心して「心の温かさ」を感じる日々を過ごしてきました。

休校のために各ご家庭で過ごすことになった子供たちの健康管理や生活面の様々な配慮やご負担をいただき、ありがとうございます。

今年度の教育課程は、本日の卒業式の挙行をもって、全て修了となります。卒業生の門出を祝福するとともに、保護者の皆さま、地域の皆さま方には、改めて今年度中の本校の教育活動へのご支援とご協力に心より感謝申し上げます。

本日の卒業式では、お世話になった方々（来賓の皆さま）や在校生代表の5年生は出席していません。また、保護者やご家族の出席を2名までとさせていただきます。卒業生をはじめ全員がマスクを着用し、呼びかけの言葉はなく、合唱曲「最後のチャイム」を卒業生が歌いました。時間を大幅に短縮して行いました。

そのような制限のある中で、卒業証書を卒業生一人一人に手渡すことができたことを大変うれしく思います。進学と共に、新たに出会う仲間やかかわりをもつことになる方々に対して、様々な考え方や行動の違いなどの多様性を受け入れ、気持ちを伝え合いながら、誰に対しても優しく接することを意識し、素敵な大人に成長していくことを願っています。

2月29日（土）の修了式の日が今年度の最後の登校となった在校生の子供たちは、4月に進級し、新年度・始業式から新しい学年での学校生活が始まります。子供たちが意欲をもって良いスタートが切れるよう、健康に留意し、新たな目標をイメージするなど心の準備を促す働きかけをお願いします。

世界中で新型コロナウイルス感染の被害が広がりつつあります。異常事態が続く深刻な状況をしっかりと受け止めて、学校では今年度を締めくくり、春季休業中は、令和2年度開始のための準備を教職員一同、協力し合って進めていきます。

来年度も引き続き、東落合小学校の教育活動に対し、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

【令和2年度に向けて】

始業式について

☆令和2年4月6日（月）
午前8時35分から9時05分

午前8時15分から25分に登校

晴天時は校庭で実施します。新3，5年は新しいクラスを確認して、整列します。

雨天時は昇降口前で新しいクラスを確認した後、新しい教室に入ります。

午前9時30分ごろに下校予定です。

入学式について

☆令和2年4月6日（月）
午前10時30分 開式

入学式は、新入生児童及び保護者、教職員のみで行います。新2年生、新6年生は参加しません。

入学式に参列される保護者の方は、健康観察を行い、発熱（37.5℃以上）や風邪の症状がないことを確認し、可能な限りマスクを着用してください。

【平成31年度 東落合小学校 学校評価について】

昨年末に保護者や地域の学校関係者の皆さまを対象に、学校評価アンケートを実施し、約80%にあたる301名の回答を得ました。貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。

その中で、「子供は毎日ご飯を食べている」という項目で9割を超える肯定的な意見をいただきました。家庭において、子供たちに基本的な生活習慣を身に付けさせ、地域からも温かい見守りをしていただいている結果ととらえております。また、「学校はPTAや地域と連携し、児童の安全を守る努力をしている」という項目でも高評価をいただきました。昨年从不審者情報が多く寄せられていますが、保護者や地域の皆さまとともに児童を守り、安心して生活できる環境を作っていきたいと思っております。

さて、約3割を超える方々から課題に挙げていただいた点があります。家庭学習の時間の不足、宿題や忘れ物の多さ、学習面の習熟不足です。興味・関心を高め、意欲的に学習を進める授業展開も必要ですが、その前に基礎・基本的な学習内容を身に付けさせることが必要です。授業では、漢字や計算等、知識の習熟を図るためのドリル学習などを多く取り入れます。また、家庭と連携して家庭学習を確実にを行い、児童の力を高めてまいります。さらに教員の指導力向上を求めるご意見を多くいただきました。研修制度の充実、教員同士の授業観察や管理職からの指導を行い、児童に寄り添った指導の展開を目指します。

また、学校の清掃、整備に課題があります。児童の学習環境を整え、学校生活をよりよくするために、日々の清掃業務を徹底します。また、来年度はトイレの洋式化工事が行われる予定です。校内の環境整備に取り組み、児童の学習環境の充実に努めてまいります。

今年度も保護者、地域の皆さまには温かいご支援をいただきました。今回の学校評価でいただいた貴重なご意見を来年度に活かしてまいります。引き続き、ご支援とご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。

